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Köln, 31. Mai 2021 

 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 

Lindenthal zu setzen: 

 

Die Bezirksvertretung Lindenthal bekräftigt und intensiviert ihren Beschluss vom 4. Mai 20 

(Ergänzungsantrag zu 9.2.2, 2917/2019), das Dach der neu zu errichtenden Halle der “Alten Schule“ nun 

tatsächlich mit einer Photovoltaik-Anlage zu versehen. Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, ob diese 

Maßnahme noch im Haushaltsjahr 2022 umgesetzt werden kann. 

 

Begründung: 

 

Der Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft schon 2019 (4329/2019) den Beschluss gefasst, bis 2025 auf 

allen städtischen Bestandsgebäuden Photovoltaik-Anlagen zu errichten. In diesem Kontext ist es mehr als 

verwunderlich, dass in diesem Falle des Neubaus eines Jugendzentrums – Traktes darauf verzichtet 

werden soll.  

Der Einsatz von regenerativen Energien ist mittlerweile eine Normalität und wird von privaten Bauherren 

eingefordert.  

Die angeführten finanziellen Gründe (Mitteilung 2041/2020) sind nicht stichhaltig: 

 Der angegebene Preis von ca. 29.00,00 € erscheint deutlich zu hoch angesetzt, es bleibt unklar, 

welche Leistung erwartet wird,  

 KfW-Fördermöglichkeiten für Kommunen sind nicht berücksichtigt worden, 

 Einsparungen der nächsten Jahre werden nicht gegengerechnet. 

An: 

Frau Bezirksbürgermeisterin 

Cornelia Weitekamp 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Bezirksvertretung Lindenthal  

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
SPD-Fraktion 
Lothar Müller/ Die Linke 
Gerd Kaspar/ FDP 
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Die pädagogischen Gründe werden missachtet: Gerade bei einem Bauvorhaben, das Kindern und 

Jugendlichen zugutekommt, ist es besonders wichtig, diese an Formen praktischer Umweltpolitik und 

Umweltverhaltens heranzuführen. 

Sofern die Installation nicht mehr im Zuge des im März diesen Jahres begonnenen Neubaus berücksichtigt 

werden kann, fordern wir eine zügige, förderfähige Nachrüstung der PV-Anlage gem. Mitteilung der 

Verwaltung 2041/2020. 

 

gez. Lara Schneider 

Fraktion BÜNDNIS 
90/ DIE GRÜNEN 

gez. Friedhelm Hilgers 

SPD-Fraktion 

gez. Lothar Müller 

Die Linke 

gez. Gerd Kaspar 

FDP 

 


